

## **COMMUNIQUE DE PRESSE**

Paris, le 27 avril 2012

## **TRANSAT AG2R LA MONDIALE 2012**

TROPHÉE DE LA PERFORMANCE AG2R LA MONDIALE ET PRIX AG2R LA MONDIALE DE L'ACTION SOLIDAIRE : 1er BILAN APRÈS UNE SEMAINE DE COURSE

#### **Contacts Presse**

#### Agence Liliane Fretté Communication

Cathy Sibot Tél: 01 42 56 60 60 csibot@relationpresse.com

#### AG2R LA MONDIALE

Mélissa Bourguignon Tél.: 01 76 60 90 30 melissa.bourguignon@ ag2rlamondiale.fr

# Trophée de la Performance AG2R LA MONDIALE : déjà 2 trophées remportés par Sepalumic

C'est à 13h précises que les 16 duos engagés dans cette 11 ème édition de la **Transat AG2R LA MONDIALE** ont quitté la ville close de Concarneau samedi 21 avril dernier à destination de St Barthélemy. Un départ de toute beauté, entre éclaircies et giboulées avec juste ce qu'il faut de vent pour permettre aux tandems de rentrer immédiatement dans la course.

Un début de navigation relativement tranquille suivi d'une première nuit marquée par beaucoup d'instabilité ont permis à **Nacarat** de remporter le premier **Trophée de la Performance AG2R LA MONDIALE** avec 200,5 milles parcourus en 24h.

Quelques heures plus tard changement de décor! C'est groupée que la flotte a dû affronter la perturbation annoncée à l'approche du Cap Finisterre. Plus de 40 nœuds de vent, une mer très forte... des conditions particulièrement musclées durant lesquelles les marins n'ont pas lésiné sur leurs efforts à l'exemple d'Artemis et ses 165,6 milles parcourus en 24h.

Si le rythme imposé par les leaders est relativement élevé, à l'arrière de la flotte les écarts commencent à se creuser. En se décalant vers l'Est, l'équipage de **Sepalumic** crée la surprise : en 15ème position la veille, il se propulse à la tête du classement et remporte à son tour, le **Trophée de la Performance AG2R LA MONDIALE** deux jours de suite, avec 237 milles et 172,7 milles parcourus en 24h.

Avec cinq changements de leaders en 24h, la pression est forte en tête de la course, sans compter que les 32 marins ont une nouvelle fois dû faire face aux éléments dans la nuit de mercredi à jeudi. Cette première partie de course aura donc été l'une des plus difficiles de ces dernières éditions. Malgré des conditions de navigation très inconfortables les **Recycleurs Bretons** se sont distingués jeudi 26 avril avec 183,1 milles en 24h.

A l'approche de la marque de parcours de La Palma aux Canaries, le moral des troupes est au beau fixe et le changement de rythme de la dernière journée devrait permettre de voir se dessiner les premières stratégies. À suivre, donc...

## Résultats Trophée de la Performance AG2R LA MONDIALE

22/04: Nacarat / 200,5 milles en 24h 23/04: Artemis / 165,6 milles en 24h 24/04: Sepalumic / 237 milles en 24h 25/04: Sepalumic / 172,7 milles en 24h

26/04: Recycleurs Bretons / 183,1 milles en 24h

# Le Trophée de la Performance AG2R LA MONDIALE

À l'occasion de ce 20<sup>ème</sup> anniversaire, AG2R LA MONDIALE renouvelle son traditionnel **Trophée de la Performance**. Il a pour objectif de distinguer chaque jour et tout au long de la course, l'équipage qui parcourt le plus de milles par période de 24h.

À l'issue de la Transat, AG2R LA MONDIALE récompensera les 3 équipages qui auront, en cumulé, remporté le plus de trophées quotidiens. Des prix de 10 000€, 5 000€ et 3 000€ leur seront attribués.

# Prix AG2R LA MONDIALE de l'Action Solidaire : 8 duos en lice

Valeur clé de la seule transatlantique en double à armes égales, la solidarité a inspiré à AG2R LA MONDIALE la création d'un nouveau prix basé sur l'implication des skippers en 2012 : le Prix AG2R LA MONDIALE de l'action solidaire.

Pour y participer, les tandems devaient présenter à AG2R LA MONDIALE avant le départ de la course **un projet d'action solidaire élaboré avec l'association de leur choix** visant à renforcer le lien social, à améliorer les conditions de vie, à lutter contre la solitude, l'isolement ou la maladie, à renforcer le lien intergénérationnel ou familial...

Des vidéos des skippers présentant eux-mêmes leurs projets sont actuellement diffusées sur la page Facebook officielle de la Transat AG2R LA MONDIALE, où les internautes sont appelés à voter jusqu'à l'arrivée du premier bateau à Saint-Barthélemy. Le tandem vainqueur de ce prix sera celui qui aura recueilli, auprès du public, le plus de suffrages.

À la clé, un chèque de 10 000€ remis par AG2R LA MONDIALE au duo de skippers gagnant au bénéfice de l'association à l'origine de son projet.

### Les associations et les équipages :

A ce jour l'association **Clown à l'Hôpital**, soutenue par l'équipage Armor Lux, est en tête des votes des internautes, suivie de **Sourire à la Vie**, projet de Gedimat, et de **Shelter Box**, du duo anglais Artemis.

**Armor Lux** / Jean-Sébastien Henry - Germain Kerleveo Clown à l'hôpital : association solidaire qui intervient dans les hôpitaux pour des adultes et des enfants en souffrance (maladie, enfermement, exclusion). Complémentaire aux soins, son intervention est basée sur

l'écoute, le partage et la création d'un moment unique et éphémère avec la personne «visitée».

**Sepalumic** / François Lebourdais - Frédéric Duthil **Emeraude Voile Solidaire :** association proposant l'organisation de sorties en mer au profit de personnes en difficulté vivant toutes formes de souffrance telles que la maladie de longue durée, l'isolement, le handicap ou l'exclusion.

**Hôtel Emeraude Plage** / Louis-Maurice Tannyères - Joanna Tannyères **Resiste06**: association de soutien et de solidarité face au cancer du sein qui accompagne et écoute les patientes des Alpes-Maritimes pendant les différentes phases de leur maladie.

**Artemis** / Nick Cherry - Sam Goodchild **Shelter Box:** association anglo-saxonne qui s'engage à fournir de l'assistance et des abris d'urgence aux victimes de catastrophes naturelles dans le monde entier.

**Solidarité Mutualiste** / Damien Guillou - Ronan Treussart **Solidarité pêche :** association créée par des pêcheurs côtiers concarnois il y a dix ans, qui a pour objectif de récupérer des bateaux de pêche promis à la casse pour en faire bénéficier les pêcheurs artisans d'Haïti.

**Gedimat** / Thierry Chabagny - Christopher Pratt **Sourire à la vie :** association marseillaise qui, en collaboration avec les médecins, propose aux enfants des activités physiques et artistiques adaptées à l'extérieur de l'hôpital.

Macif / Fabien Delahaye - Paul Meilhat
Taho'é Organisation: association oeuvrant pour l'insertion
professionnelle via l'écologie, avec la création de nouveaux emplois et le
développement de filières de formation.

**Cercle Vert** / Charlie Dalin - Gildas Morvan **Ar Vag :** association pour les soignants et les patients de l'hôpital psychiatrique de Brest qui emmène régulièrement les malades en mer afin de les aider à se réinsérer et à se resocialiser, après avoir passé beaucoup de temps en milieu hospitalier.

**Retrouvez la présentation des projets** présentés par les skippers et les associations qu'ils soutiennent dans le cadre du Prix AG2R LA MONDIALE de l'action solidaire **sur la page Facebook de la course :** http://www.facebook.com/transat.ag2rlamondiale/app\_362007927184572

### A propos d'AG2R LA MONDIALE :

AG2R LA MONDIALE est le 1<sup>er</sup> groupe de protection sociale en France. Il allie performance économique et engagement social au travers des valeurs portées par le paritarisme et le mutualisme. En 2010, il a totalisé 16 Md€ de collecte et a géré 63 Md€ d'encours pour 8 millions d'assurés. Fort d'une gestion d'actifs à la fois performante et prudente, AG2R LA MONDIALE dispose de 2,6 Md€ de fonds propres consolidés et d'une marge de solvabilité qui atteint 161% du besoin de marge réglementaire.

